



東神吉っ子
・すんで考える子
・心豊かな子
・強くたくましい子

No.8

令和7年10月22日
加古川市立東神吉小学校



PTA 広報誌『ひろば』、市コンクールで奨励賞受賞！

このたび本校 PTA が作成した広報誌『ひろば』が、加古川市 PTA 連合会の広報紙コンクールにて奨励賞を受賞しました。

表紙には6年生の笑顔あふれる写真と温かなコメントが添えられ、子どもたちの姿がしっかりと伝わる構成やレイアウトが評価されました。記事や写真の選定、紙面の編集には、保護者の皆様の熱意と工夫が込められており、学校と家庭・地域のつながりを感じさせる広報誌となっています。

日頃より PTA 活動を支えてくださる皆様に、心より感謝申し上げます。



笑顔あふれる学びの旅 — 6年生 修学旅行 —

9月24日・25日の2日間、6年生が奈良・京都・大阪方面へ修学旅行に出かけました。初日は東大寺や金閣寺等を見学。歴史や文化に触れ、歴史的な建造物の迫力に驚く様子が見られました。2日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパンでの班行動。事前に立てた計画をもとに、友だちと相談しながら行動する姿には、高学年らしい自覚と責任感が感じられました。



この2日間を通して、時間を守る姿、相手を思いやる姿、そして最高学年としての責任感が随所に見られました。たくさんの笑顔とともに、思い出に残る2日間となりました。今後、学校を引っ張るリーダーとしての活躍が楽しみです。

学びの舞台は大自然！ — 5年生 自然学校 —



9月29日から10月3日までの5日間、5年生がハチ高原で自然学校を実施しました。登山や飯ごう炊さん、キャンプファイヤーやクラフト活動等、自然の中で多くの体験を重ねることができました。活動の中では、子どもたちの笑顔があふれ、自分で考えて行動する姿や、仲間と力を合わせる姿が随所に見られました。また、指導者の方々や宿舎の方々、そして自然そのものへ感謝の気持ちをもって行動する姿にも、大きな成長を感じました。



この貴重な経験を学校生活でも生かし、自覚と責任をもって活躍してくれることを期待しています。

動物とのふれあいにわくわく — 1・2年生 校外学習 —

10月8日、秋空のもと、1年生と2年生が合同で神戸どうぶつ王国へ校外学習に出かけました。園内では、ハシビロコウやカピバラ、アルパカ等、さまざまな動物たちとのふれあい、笑顔があふれていました。お弁当を友だちと楽しく囲んだひとときも、子どもたちにとって特別な時間となりました。



この校外学習を通して、動物への興味を深めるとともに、集団行動の基本や公共の場でのマナーをしっかり学ぶことができました。